

Hansestadt Stralsund
Der Oberbürgermeister
Büro des Präsidenten der
Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP : 9.1

Mitnahme von Fahrrädern in Regionalzügen

Einreicher: Michael Adomeit, Einzelbürgerschaftsmitglied

Vorlage: AN 0071/2020

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in einem Schreiben an die Landesregierung M-V und den Betreiber des Regionalzugverkehrs Mecklenburg-Vorpommern anzumahnen, dass die Mitnahme von Fahrrädern vom Hauptbahnhof Stralsund auf allen Strecken gewährleistet werden muss.

Beschluss-Nr.: 2020-VII-04-0257

Datum: 28.05.2020

Im Auftrag

gez. Kuhn